



## Une réunion publique complémentaire sur le prolongement de l'A16

*Domont, le 17 octobre 2007.*

La Commission particulière du débat public organise, le jeudi 18 octobre à 20h à la salle Marcel Cachin de Persan, une réunion publique complémentaire pour approfondir certains aspects du projet de prolongement de l'A16.

Pour répondre aux nombreuses interrogations du public, la Commission a décidé de revenir sur les questions liées aux déplacements, à l'environnement et au développement local dans le nord du Val d'Oise et le sud de l'Oise.

Il s'agira notamment d'étudier dans quelle mesure le prolongement de l'A16 entre L'Isle-Adam et la Francilienne et la requalification de la RN1 peuvent améliorer les déplacements en provenance du nord du Val d'Oise et du sud de l'Oise.

La Commission souhaite également débattre des répercussions sur les flux de circulation du développement d'activités économiques telles que la zone logistique de Bruyères-sur-Oise et la mise en service prochaine du canal Seine-Nord-Europe, qui reliera le bassin de la Seine au nord de l'Europe.

Différents intervenants ont d'ores et déjà confirmé leur participation, parmi lesquels :

- les mairies de Persan, de Champagne-sur-Oise et de Ronquerolles
- la Chambre de commerce et d'industrie de Versailles-Val d'Oise
- la SANEF, en tant que commissionnaire et exploitant de l'autoroute A16

**Réunion publique complémentaire**  
**Jeudi 18 octobre à 20h00**  
**Salle Marcel Cachin – Place Salvador Allende, Persan**

**Contact presse Publicis Consultants| :**

Saliha Idir - Tél : 01 44 43 73 10  
saliha.idir@consultants.publicis.fr

[www.debatpublic-projet-A16.org](http://www.debatpublic-projet-A16.org)